
町民の声への対応状況 

令和４年７月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

7月 19日 マチコミメー

ル（不審者情

報）について 

７月８日及び９日付の大栄中学校からのマ

チコミメールにて、不審者についての詳細な

情報が２件提供されましたが、大栄小学校か

らのマチコミメールでは、７月８日に簡略し

た内容のメールが１件届いただけでした。こ

のような児童生徒の安全に関わる重要な情報

は、中学校・小学校ともに共有して、中学校

の保護者のみならず小学校の保護者にも情報

提供されるべきであったと思います。そして

可能ならば、その後の捜査の状況（不審者は

検挙されたのか等）も情報提供して頂けれ

ば、保護者としては安心致します。ご検討頂

きますよう強く要望いたします。 

ご意見ならびにご要望をありがとうございま

す。 

学校では不審者情報が入り次第、教職員全員

で事案を共有した後、子どもたちには不安をあ

おることのないように可能な範囲で事案の説明

をし、子どもたち自身に事件や事故から身を守

るための防犯意識を身につける指導を行ってい

ます。保護者の皆様には、主にマチコミメール

で事案についてお知らせし、注意喚起を促して

いるところです。 

この度のご意見のとおり、大栄小学校のマチ

コミメールには児童への指導内容のみで事案に

ついての説明がありませんでした。学校には地

域における不審者情報や子どもの安全に係わる

情報等を積極的に提供することを伝え、昨年度

までのマチコミメールと同様に不審者事案の説
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明をしていくことの確認をしました。 

また、不審者事案後の捜査状況（不審者が検

挙されたのか等）については、情報提供できる

内容なのかどうか鳥取県警スクールサポーター

と協議し、できる限り保護者の皆様にお伝えし

てまいりますのでご理解ください。 

今後も子どもたちを事件や事故の被害から守

るために、警察や地域、保護者等と連携を図り

ながら防犯活動の取組を推進してまいりますの

で、引き続きご協力いただきますようよろしく

お願いします。 

7月 19日 職員駐車場に

ついて 

①昼休憩が終わる１３時の少し前から、役

場前の駐車場に車をとめて、庁舎に入る職員

を何度か見ました。その中には階段のすぐそ

ばに駐車する職員が何人もいたので、町民と

職員を区別して町民が利用しやすくしてはど

うでしょうか。 

②駐車場を利用している職員には月額の駐

車代金を払わせていますか。 

①役場前の駐車場は、来庁者と職員との両方

の駐車場としています。役場側は来庁者用と

し、職員は北側から詰めて置くようにとの指示

をしていますが、徹底していないようですの

で、再度、徹底するよう指導いたします。 

②徴収しています。 
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